

シャローム

—日曜学校の窓から—



★復活節に入りました★

主イエス様の復活をお祝いするイースターも過ぎ、教会では復活節に入りました。教会の祭色も栄光やお祝いを表す白になりましたね。さて、イエス様はご復活された後、天に昇るまでのあいだに、何度もお弟子さん達の前に姿を現され、お弟子さんたちと一緒にいてくださりました。死んだはずなのに復活されたのですからお弟子さんたちは大喜びし、どれだけ勇気づけられたことでしょうか！主イエス様のご復活を喜び祝う期間を復活節といい、今年は5月19日の聖霊降臨日までとなります。

★新生活の始まりですね！★

この春入園、入学、そして進級されたみなさま、おめでとうございます！これから新しい出会いやワクワクすることがたくさん待っていますね！最初は慣れないことや苦手なこともあるかもしれませんが、勇気をだして挑戦してみると、大好きなことや得意なことになるかもしれませんよ！みなさんのこれらの毎日を応援しています！



★ニコニコサンデー礼拝のお知らせ★

今月のニコニコサンデー礼拝は 4月28日 (日)10時30分から行います！来てくれた子ども達には渡部司祭お手製の冊子と聖句入りカードをお渡ししています。誕生月の子ども達には教会からプレゼントも用意していますのでどうぞお越しください♪

